

## 三水小学校『活動の足跡』No.6

# 5/10(木)自分の命を守る大切な勉強 ～交通安全教室～



集団登下校、避難訓練に引き続き、自分の命を守る大切な勉強『交通安全教室』が行われました。順延にもかかわらず、警察の方や安全協会の方々もたくさん来てください、ご指導をしていただきました。

1・2年生は、学校周辺コースで歩行の学習を行い、歩道のある道路での歩き方や、歩道のない道路での歩き方、見通しの悪い道路や信号のない道路での横断の仕方、横断歩道のない道路の渡り方などを勉強しました。両学年まざったグループで、声をかけ合いながら安全に歩く姿が見られました。

3・4年生は、学校敷地内のアスファルトコースで自転車乗りの学習を行いました。信号機も設置され、生活に根ざした練習をすることができました。交通ルールだけではなく、乗り方や技能向上のための指導もいただきました。指導員や先生方の助言を真剣に聴き、実践しようと努力する姿が見られました。

5・6年生は、公道で自転車乗りの学習を行いました。コースには、坂や細い道、歩道や車道があったり、すれ違う人や自転車もあったりと、様々な課題がありました。自分でより安全な運転を考えながら練習する姿が見られました。

今回学んだことを、日々の生活にいかすことが大切です。「自分の命は自分で守ることをいつも心に入れて、安全な歩行・自転車乗りをしていきましょう！」